
次回の例会

ジェニファー・ジョーンズ

クラブテーマ ： 持続可能なロータリー（サスティナブル  ロータリー）～絆の再構築へ～
地区スローガン ： 感動、感激、そして感謝

尾賀 康裕

《 2022-2023年度   R.I. テーマ 》

寄付金の状況

 6月22日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 62,000円 2,538,300円 3,000,000円

米山奨学金 6,000円 2,379,500円 2,544,000円

ロータリー財団 26,000円 3,875,220円 3,880,000円

ありがとうございました。

荻原昭人
何かのお役に立ちますように。 ( 油谷啓司 )
インディジョーンズがもうすぐ銀幕に帰ってきます。テアトルサ
ンクでお待ちしております。 ( 伊井彌州雄 )
わずかでも世界の役に立ちますように。 ( 出雲路康照 )
村田さん、異動先でもお元気で。 ( 専田武志 )
一昨日の季楽会、昨日の会員選考委員会と充実且つ楽しい 2日
間を送ることができました。 ( 野村直之 )
めずらしく今日の協議会は欠席となります。 ( 宮﨑茂和 )
今年 1 年ロータリー財団へのご寄付、ご理解ありがとうござい
ました。 ( 村田長隆 )
村田さん、長野さん、ありがとうございました。 ( 渡邉義信 )
 各　君

油谷啓司・市橋信孝・専田武志
 各　君

クラブ協議会、よろしくお願いします。 ( 荻原昭人 )
会長挨拶、ありがとうございます。 ( 奥村隆司 )
会長挨拶としてのディズニーランドサイン帳には涙を誘うほど
感動しました。良いお話ですね。 ( 片岡正明 )
竹澤文孝さん、先日は大変お世話になりありがとうございまし
た。 ( 清水則明 )
長野さん、異動先でもお元気で。 ( 専田武志 )
「思いやり」会長から教えていただいた思いを図ること。社内
でも伝えていきます。村田さん、長野さん、長田さんありがと
うございました。 ( 竹生知子 )
今日が最後の例会出席となりました。大変お世話になりました。
 ( 長野　学 )
目標金額までまだまだですね。 ( 細江　究 )
3 年間ありがとうございました。福井ロータリークラブの益々の
ご発展をお祈りいたしております。 ( 村田良昭 )
荻原会長、ご挨拶ありがとうございました。 ( 柳町剛弘 )
退会される皆様、お疲れ様でした。 ( 吉岡正盛 )
来週の最終例会、皆様のお越しを心よりお待ちいたしておりま
す。最終例会、暴れます。 ( 親睦活動委員会 )
【誕生日御祝】森川圭造
【配偶者誕生日御祝】森川圭造
瀬越智和
 各　君

■ 7月  6日(木)
  栄誉行事/クラブ基本方針発表
■ 7月13日(木)  
  クラブ協議会 (収支予算報告）/
  会員卓話(久代  雄一郎 会員)
■ 7月20日(木)  
  クラブ協議会 
    (各委員会方針発表）/
    貴志  英生ガバナー補佐訪問
■ 7月27日(木)  
 ガバナー公式訪問
    (福井あじさいRCと合同)

18 時 00 分 登録受付　

18 時 30 分 開会点鐘　

 会長挨拶

 退会挨拶

 委員会報告・幹事報告・その他

 親睦活動委員会　企画

 現・新　会長、幹事　バッジ交換式

20 時 30 分 閉会点鐘

今後の予定

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 栄誉行事 /クラブ基本方針発表 2023年 7月6日(木)
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ロータリー財団増進特別寄付金

米山奨学特別寄付金ニコニコ箱
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2023年6月29日　第3541回本日の例会
6 月は「ロータリー親睦活動月間」です。 地区、国を超えて同じ志を抱くロータリー行動グループの限りなき奉仕活動に感動。感激、そして感謝。

会長挨拶

同好会 ( 季楽会 )
　今日は 6月にある大切な三つの日を紹介します。
　先ず一つ目は昨日の 6月 21 日の夏至。夏至は昼の時間が一番長い日です。太陽のパワーを浴びて、
健康に過ごしましょう。今年の夏は暑くなりそうです。睡眠、運動、栄養のバランスを取り、体調管

理に気を配りましょう！
　二つ目は明日の 6月 23 日は沖縄戦慰霊の日です。沖縄戦が組織的な戦いとして終結した日。78 年前に約 20 万人を
超える方が亡くなられました。今の日本は尊い命の犠牲の上に成り立っていることを忘れてはいけないと思います。
　三つ目は 6月 28 日の福井大震災の日。この福井地震は東日本大震災、阪神淡路大震災につぐ、戦後三番目の大きさ
の地震です。この福井地震を契機に震度 7が設定されました。それぐらい当時としては大きな地震であったということ
です。最近は地震至る所で頻発しています。備えあれば憂いなし。いざという時のために、危機管理ができているか、
防災用品に過不足はないかなど、今一度確認しましょう。
　なお、日本人として、福井県民として忘れてはならない日として、12 月 8日の真珠湾攻撃の日、4月
28 日、サンフランシスコ平和条約により日本の独立が回復した日、6月 23 日の沖縄慰霊の日、7月 19
日の福井大空襲の日、8月 6日広島原爆の日、8月 9日長崎原爆の日、8月 15 日終戦の日があります。
これらの出来事は後世に語り継いでいくことです。忘れてしまえば、同じ過ちを繰り返したり、平和の
有り難さを忘れてしまいます。我々が生きているということが当たり前ではないことを思い出させてく
れる日として大切にしていきましょう。

2022-23 年度  会 長
荻原  昭人
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最終例会 ( 福井ローターアクトクラブと合同 )

6月 20 日 ( 火 ) 萬谷会員が経営されている「京町家 萬會」にて季楽会を開催しました。
今回は鰹を中心とした贅沢なコース料理を堪能しました。どの御料理も美味しく、最後の締めのお蕎麦が食べれない会員様も
いらっしゃいました。
萬谷会員、ありがとうございました。



　北陸電力の村田でございます。3年間
コロナで制約がありましたけれどロータ
リーの皆さんにはご指導賜り誠にありが

とうございます。本当にいろんな経験をさせていただきま
した。非常にありがとうございます。
　私、6月 28 日付で富山本店の方に行くことになります
ので、このタイミングで退会させていただくことになりま
した。最初の 2年間は親睦活動委員会でいろんな経験をさ
せていただきました。特に印象に残っているのはクリスマ
ス会で荻原会長と寸劇をさせていただきました。荻原会長
に「ぜひ一緒にお願いします。」と恐る恐るお願いしたの
ですが、快く引き受けていただきまして、ライトセーバー
までお借りしまして、楽しい寸劇が出来たことを非常に印
象深く思っております。ありがとうございます。後半の 1
年間はローターアクト委員長として人頭分担金や年齢制限
撤廃による規約の改正など懸案事項であったことを私の代
で何とか整理できたかなというふうに思っております。本
当にありがとうございます。
　社業の話ではございますけど私の在任中の 3年間資源価
格の高騰により電気料金の値上げの件で大変皆さんにご負
担をおかけすることになりましたけどご理解を賜り誠にあ
りがとうございます。今ほどお話をした中でも、資源価格
の高騰の話なのですが、現状はヨーロッパの方では今年暖
冬だったということで、燃料価格も下がっておりまして、
かなり軽減されております。今年はもう一つ再エネ賦課金
というものもここ 2年くらい下がっておりますので、当初
お話ししたよりは電気料金の額としましては、軽減されて
いるかとは思いますが、この燃料価格については世界の資
源動向によって変わりますので、今後上がらないことを祈
念しております。私の後任の支店長も入会の準備をさせて
いただいております。引き続きよろしくお願い申しあげま
す。富山に行っても電気の安定供給に邁進してまいります
ので引き続きよろしくお願いします。
　3年間どうもありがとうございました。

● 現在会員 136名
● 出席者 80名
● 欠席者 44名
● 出席免除者欠席 12名
● 今回例会出席率 64.5％

● メークアップ 31名
● 欠席者 23名
● 修正出席率 82.7％

 6 月 1 日 ●メークアップ　　　白江文夫(6/18 地区 2023-24年度 IAC会長
幹事研修会)、(6/22 クラブ協議会 58名) 各  君

 2023 年 6 月 22 日　　第 3540 回　

例会報告

村田  良昭 会員

　皆さんこんにちはNTT ドコモの長野で
ございます。7月に金沢の方に転勤する
ことになりまして、今月をもって退会さ

せていただきます。2年と 2カ月という短い間ではござい
ましたが、温かく皆様に受け入れていただいて、お付き合
いいただきまして、本当にありがとうございました。
　入会した時はコロナ真っただ中でございましたので、ス
クール形式の例会に始まり緊急事態宣言で休会がありオン
ライン例会がありという制限がずっと続いてまいりました
が、この 5月にようやく食事を伴う例会を経験することが
出来てようやく日常に戻ったなと感じましたし、これから
いろんなイベントが復活してくるタイミングでございまし
たので少々退会するのは残念な思いはございます。とはい
え引き続き私の後任として大阪の方から小川という者が参
ります。入会の手続きを進めておりますので今後とも引き
続きお付き合いを頂戴できればというふうに思っておりま
す。
　2年と 2カ月という短い間ではございましたが。本当に
ありがとうございました。お世話になりました。

長野　学会員

退会挨拶

会長挨拶

監事  講評

各担当委員長  報告

クラブ協議会 (2022-23 年度事業報告 )

幹事報告

①　本日、この後 13 時 15 分からクラブ協議会を開催致します。本日の例会は短縮例会とさせて頂きます。
13 時 10 分閉会点鐘、5分間の休憩を挟みクラブ協議会を始めさせて頂きます。メークアップ対象の会議です
ので、発表される委員長様だけでなく、一般の会員の皆様もご出席くださいます様お願いいたします。
②　次週、最終例会となります。6月 29日はローターアクトクラブと合同での夜間例会となります。ローター

アクトとの合同例会ですので、通常夜間例会より 30 分遅い、18 時 30 分の開会点鐘となります。終了予定は 20 時 30 分となっ
ております。お間違いございませんよう、お願いいたします。

幹 事　中広　久

【日　時】　2023 年 6月 22 日 ( 木 )　13 時 15 分～ 14 時 20 分
【会　場】　ザ・グランユアーズフクイ
　例会終了後、クラブ協議会が開催されました。今年度各担当委員より、年間活動実績報告の発表が行われました。
発表の後、質疑応答並びに渡邉 義信監事に講評をいただきました。

渡邉  義信 監事

荻原  昭人 会長
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